

## Las Monjas y Don Julio L.

Publicado por: Catriel

Publicado el : 6-5-2013 19:46:35

En tiempos oscuros,  
dos valientes monjas  
llegaron de Francia,  
ofrendaron su vida  
por no quedar en silencio  
por no quedarse calladas

Ellas también  
tuvieron su Judas,  
de pelo rubio y mirada clara,  
mentirosa fachada,  
escondía a la bestia,  
que armo la emboscada

Bajo terrible mano  
del poder absoluto,  
de sangre corrupto  
maldad y tortura.  
Vuelos malditos  
elevaron sus almas

para que el mundo se entere  
lo que nos pasaba...

...Hoy otra vez  
la noticia golpea  
violenta, macabra  
parece que el tiempo  
con risa sardónica  
se burla en mi cara

un hombre ya viejo,  
de cabeza blanca  
por contar su historia  
hace tiempo que falta,  
su relato fue duro,  
describió con palabras

lo que el cuerpo sufre,  
al ser sometido,  
a la tortura,  
submarino y picana,  
para quebrar su mente

para doblegar su alma

El tiempo ha pasado,  
pero pareciera que no paso nada,  
que nada se ha hecho  
para acabar con toda esta lacra,  
que a todos nos toca,  
que a todos nos mancha

yo me pregunto,  
que es lo que piensan  
¿que la violencia es la forma,  
de matar las ideas,  
de callar las palabras?  
¿son tan ignorantes, tan brutos y bestias?

No han entendido,  
que la luz mas brilla y alumbra  
cuando la oscuridad  
es mas profunda y negra

Tengamos memoria  
exijamos castigo,  
para esta caterva  
de inservibles violentos,  
de impotentes minúsculos,  
con cerebros estrechos

Tengamos memoria,  
tengamos respeto  
por todos aquellos  
que entregaron su vida,  
por nuestros derechos

CREADO 12/08/11 Catriel Cuestas Acosta